優秀賞

ぼくとまる

茨城県日立市立豊浦小学校一年岡田龍乃

ろいねこがきました。 六がつのあめのひ、ぼくのいえのにわに、ちゃい

がごはんをあげました。 「なぁーなぁー」とないていたので、おかあさん

とにきがつきました。あるひ、ぼくはねこがひだりめをけがしているこ

のてはちだらけになっていました。りません。やっとつかまえたときには、おとうさんなりました。しかし、おおあばれでなかなかつかまおとうさんが、おおきなあみでつかまえることにおとうさんが、おおきなあみでつかまえることに

るひだりめをみて、んがやさしくみてくれました。そしてけがをしていんがやさしくみてくれました。そしてけがをしていどうぶつびょういんにつれていくと、じゅういさ

こいいました。「このめは、もうみえていないよ。」

ぼくはとてもかなしかったけど、そのぶんぼくが

ていてうごきません。きまからのぞいていました。でもまるは、じっとしぼくはまいにち「まるー」とよんで、ケージのすねこのなまえは「まる」になりました。かわいがってあげようとおもいました。

かかりました。ケージのそとにでてくるまでに、二しゅうかんは

な」とおもっていました。 ばくは、そのあいだずっと「はやくさわりたい

「まる、うちのこになってよかったね。」「まる、うちのこになってよかったのかな。いし、あついひはのむみずがなくて、みずたまりのいし、あついひはのむみずがなくて、みずたまりのきたないみずをのむしかないようにしなくてはいけないまごろどんなふうだったかなとかんがえまぼくは、あのときまるが、うちのこにならなかっ

なりました。みると、ぼくのてのにおいをくんくんとかぐようにしていることがふえました。そっとてをさしだしてぼくがよこをとおっても、まるはにげずにじっと

から、めをつぶりました。なでてみました。まるは、すこしだけびくっとしてあるひぼくは、ゆうきをだして、まるのあたまを

して、ぼくのほうにしゅうちゅうしているようでして、ぼくのほうにしゅうちゅうしているようでなでました。いつもはたっているみみをぺたんこにふわふわで、ぼくは、できるだけやさしいちからでふわふわでさわったまるのおでこは、あたたかくてはじめてさわったまるのおでこは、あたたかくて

はとってもうれしそうでした。のどから、ごろごろというおとがしました。まる

いになりました。 ばくは、こころのなかがうれしいきもちでいっぱ

まるはちいさくしっぽをふりました。からもずっとなかよくしようね。」「まる、うちのこになってくれてありがとう。これ

